
시 정 질 문 서

【류재구 의원】

1. 실업계 고등학교 교육여건 개선 지원방안은

   실업계 고등학교의 입학정원 미달, 중등단계, 고등단계 직업교육의 

체계적 연계 미흡 등으로 인한 인력시장 등 심각한 문제가 발생하

고 있는데 이에 대한 보완방안으로 시, 교육청, 학교 3자간의 협

약을 통한 실업계고등학교에 대한 예산지원(시설, 기자재, 프로그램 

운영비, 산학겸임교사 보수)을 통한 맞춤형 교육이 정착될 수 있도

록 정책을 수립, 집행해야 한다고 보는데 시장의 견해는?

2. 노폭확장, 보도정비 등 구도심도로 개선계획에 대하여

   인구 5만 이하때 수립된 구도심권의 노폭이 너무 협소하여 현재의 교통

량을 수용하기에는 한계에 달했다고 생각되는데 노폭확장, 보도정비 

등 구도심도로에 대한 개선계획을 밝혀 주시고, 소사구 심곡본1동 

경인국도에서 수협4거리(심곡본1동 561~심곡본1동 584-5번지) 

도로 확장계획을 부천시 도시계획위원회 심의과정에서 제외된 것으로 

알고 있는데 동 지역에 대하여 도로확장계획 재추진 일정을 밝혀 주

기 바람.


